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１会議名  全員協議会 

２日時   平成２７年１１月２０日（金） 

      午前１０時～午前１１時３８分 

３場所   第３委員会室 

４出席議員 全議員 

５説明員  市長 片岡恵一、副市長 久保田桂朗、教育長 長屋勝彦 

総務部長 奥村邦夫、市民部長 柴田義晴、健康福祉部長 森山 稔、建

設部長 西垣正則、消防長 今枝幹夫、教育こども未来部長 山田日出雄 

行政課長 中村定秋、同主幹 佐藤信次、同主査 酒井 寿、協働推進課

長小松 浩、同主幹 竹井鉄次、環境保全課長 西井上 剛、税務課長 岡

本康弘、同主査 小野 誠、都市整備課長 高橋 太、維持管理課主査 田

中伸行 

６事務局出席者 議会事務局長 尾関友康、同主査 田島勝己、同主事 坪

内裕紀 

７議長あいさつ 

８市長あいさつ 

９報告事項 

（１）一部事務組合議会の経過報告  
①小牧岩倉衛生組合議会 

 代表議員塚本秋雄議員から報告 

宮川 隆議長：この報告については 10 月 26 日時点までの経過の報告であり、

その後に小牧市の人事に動きがあったと聞いている。小牧市議会議長から

も決定次第また報告すると言われているため、その報告を待つことになる。 

質疑なし 

②愛北広域事務組合議会の経過報告 

 代表議員木村冬樹議員から報告 

 質疑なし 

 

（２）執行機関からの報告 

①１２月定例会に提出予定の議案について 

 各部長から議案について順次説明が行われた。 

行政課長より電気自動車無償貸与にかかる経過と対応（別添資料）が配布
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された。 

黒川 武副議長：補正後の留保財源はいくらか 

総務部長：12 月補正後の留保財源については、３億 3,700 万円であります。 

 

②その他 

・第４次総合計画「基本計画」の見直しについて 

総務部長：第４次総合計画「基本計画」の見直しは範囲の広い議案でありま

すので、議案質疑については内容を事前に通告をいただいた方が、スムー

ズな答弁ができるため、よろしくお願いします。 

宮川 隆議長：趣旨については総務部長の言うとおりであると思うが、議長

として即答はできない。どのタイミングで通告するのか、どの内容まで通

告するのかなどは議会運営委員会で諮りたいと思う。 

梅村 均議員：本会議と委員会の質疑を通告しなければならないのか。 

総務部長：委員会は担当者も参加するため、本会議での議案質疑だけお願い

します。 

 

・岩倉駅東公衆便所について 

都市整備課長から別添資料のとおり説明が行われた。 

大野慎治議員：名鉄ビルの下にコンビニが入る可能性があるという話が聞い

たが、そのことは考慮したのか。 

都市整備課長：コンビニが１階フロアに入る話は聞いていますが、トイレが

あるかどうかの確認を行い、設計を進めてはいません。生涯学習センター

などには従来どおりありますので、駅東のトイレを設置する経緯の中で必

要最低限の限られたスペースでやっていますので、このような規模になっ

ています。 

大野慎治議員：コンビニにトイレがあれば、Ｅ案の男女多目的トイレでもい

いのではないかと思ったので、その検討も必要ではないかと聞きたかった。 

鈴木麻住議員：Ｂ案とＥ案を検討されたが、個人的にはＥ案でもいいのでは

ないかと思う。Ｅ案の場合、男子多目的トイレ、女子多目的トイレと分け

るのではなく、両方使えるようにするほうが使いやすいのではないかと思

うが、どうか。 

都市整備課長：衛生面から考えて、女性から受け入れられるのは難しいので

はないかと思います。 

鈴木麻住議員：統計的に若い女性で公衆便所を使用する人は少ないと聞いた

ので、男性の使用が多いと思う。また、障害者を男性と女性に分ける必要
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はないのではないかと思ので、どちらでも使いやすい形がいいのではない

か。 

都市整備課長：内部でも意見が分かれるところでありまして、実用性等を考

えますと男性トイレに小便器があるほうが回転率も高いので、Ｂ案でいき

たいと思っています。 

宮川 隆議長：自分が障害者になったと想定したとき、男女兼用の多目的ト

イレだと抵抗はあるが、場所も限定されているため、鈴木議員の言うとお

りでもある。しかし、駅西のトイレが同時進行ではないが、計画されてい

る。駅西のトイレの方はちゃんとした設備と分離がされるであろうと想定

しているので、できるだけ精神的な負担がないような形のものを早い段階

で整備してもらいたい。その工程を詰めることは考えているのか。 

都市整備課長：駅西のトイレについては、多目的トイレは独立し、オストメ

イト対応のフルスペックのものを整備することを考えています。駅東のト

イレの整備を４月から８月にかけて作り、間をあけることなく、９月から

駅西のトイレを作る予定です。 

 

（３）その他 

①新岩倉市学校給食センター施設愛称選考結果について 

 教育こども未来部長から愛称が「ゆめミール」に決定したこと及び壁画の

イラストについての説明が行われた。 

桝谷規子議員：壁画には全部使うのか。 

教育こども未来部長：どのようなデザインになるのかはわかりませんが、基

本的には全部使いたいと考えていますが、まだ確約はできません。 

 

②議会会議規則の改正について 

梅村 均議員：出産に関する事項を盛り込むことによる会議規則の変更につ

いて、議会基本条例推進協議会でも議論され、その後、議会運営委員会の

方で提案に向けて進んでいる。11 月 25 日に例規審査を行い、12 月議会に

提案を予定しているので、上程の際はよろしくお願いしたい。 

 

③12 月４日の街頭指導について 

塚本秋雄議員：12 月４日の街頭指導については夜に実施するが、細かい説明

が聞きたい。 

総務部長：愛知県警察から街頭指導は、朝だけではなく夕方にも実施してほ

しいとの要望は前から来ていたようです。試行として、一度実施してみて
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はどうかということで、今回は夕方に実施します。行った結果によってご

意見をいただき、来年度に向けて検討していきたいです。また、黄色の旗

だけでは、暗い箇所ではわかりづらいため、赤いランプがつく棒状のもの

が危機管理課にあり、それを貸し出しますということで案内をしています。 

  細かいことについては、危機管理課からもう一度ご案内するようにいた

しますので、よろしくお願いします。 

宮川 隆議長：安全に配慮して実施をするようにお願いしたい。 

 

１０協議事項 

なし 

１１その他 

なし 


